

おおくに防災ネット

8月20日おおくに防災ネットで口絹屋の現地調査を実施した。防災マップ上では土砂災害の危険区域はないが、大雨が降ると公民館の近くでは民家の庭に排水が溢れる場所がある。また上流の奥絹屋から大量の水が流れてくると、一部の民家が孤立する可能性がある。口絹屋は、災害の可能性が低い地域であるが、防災に対する意識を常に持ち続けて安全な集落を保ってほしい。



防災マップ



水路から、民家の庭に水が溢れる



孤立の危険性がある



川が狭く、泥が溜まっている

倭区の夏祭り

8月26日(土)夕刻より倭公民館で、4年ぶりとなる夏祭りを開催しました。

例年盛況のカラオケ大会は見送り、子供達が楽しめるゲームコーナー(射的、スマートボール)屋台(焼きそば、焼き鳥、かき氷他)、ビンゴゲームで盛り上がりました。最後の締めは花火大会、「来年も楽しみに!」の挨拶で閉会しました。(倭区長 今川幸司)



10月行事予定

- 10月 1日(日) おおくに運動会 9時~12時30分
- 10月10日(火) おおくにまちの保健室 9時30分~11時
オリジナルメニュー ゆったりヨガでバランスを整えよう
ヨガ講師
- 10月22日(日) ヨガ教室(受講生受付中) 10時~
- 10月29日(日) 地震に伴う被害の情報伝達訓練

広報おおくにでは、地域話題を募集しています。地区の行事、我が家の自慢、地元の風景など、写真と文章をUSBに入れて大国地域振興協議会までお持ちいただくか、Eメールに送付してください。※写真はデジタルデータとします。

大国地域振興協議会(おおくに田園スクエア内) 電話 66-5266 E-mail daikokuseat@yahoo.co.jp

第188号 令和5年9月21日発行

広報 おおくに



秋のグランドゴルフ大会

公民館部



優勝 原Bチーム



2位 奥絹屋チーム



3位 猪小路・北方混合チーム

9月3日(日)に秋のグランドゴルフ大会を開催しました。昨年は台風の接近にとまぬ中止しましたが、今年は晴天のもと行うことができました。今回は集落対抗で原A・B・倭・長田・西・奥絹屋・猪小路と北方の混合・田園ハイツと部員の混合チームで戦いました。前半戦は倭チームがホールインワンを3名が達成し、大きくリードしましたが、後半戦で失速し他のチームに追い越されてしまいました。



第2回評議会開催

8月27日（日）に第2回評議会を開催しました。
 議題は、1、午前中で終了する短縮型運動会について、2、運動会の花である集落対抗リレーの中止について、3、綱引きをするのか、やめるのかについて、それぞれご意見を出し合ってもらい、全員の挙手にて可決され、短縮型運動会で行う・集落対抗リレーは中止・綱引きも中止と決まりました。

また、11月19日（日）開催予定の大国まつりはコロナ前の通常通りの形に戻し、行いますので今から準備をお願いします。

令和5年度地震に伴う被害の情報伝達訓練及び避難所開設訓練を10月29日（日）に開催します。



今年度の運動会は10月1日（日）に開催します。
 ・8時50分本部前に選手集合、9時から開会式を開始。
 ※競技プログラムは全戸配布しましたのを、ご参照ください。
ご家族そろってご参加をお願いします。



令和5年度 地震に伴う被害の情報伝達訓練及び避難所開設訓練

- ◎ 日時 10月29日（日） 午前9時～ （1時間程度）
- ◎ 情報集約場所及び避難所 大国田園スクエア
- ◎ 内容 (1) 各集落における情報収集訓練 (2) 大国田園スクエアでの情報伝達訓練 (3) 役場職員による避難所開設訓練

※昨年同様、各集落で情報収集訓練を行い、大国田園スクエアまで報告ください。

地域福祉推進委員会

8月30日（水）に第1回地域福祉推進委員会を大国地域振興協議会事務局4名、民生委員児童委員3名、社会福祉協議会2名、健康福祉課2名の参加で開催しました。

今後の大国地域の福祉をどう推進していけばいいのか討議しました。地域振興協議会が福祉推進事務局として、地域住民の相談窓口となり、民生委員児童委員・社会福祉協議会・健康福祉課と連携を取りながら推進していきます。



西区の防災訓練が『自由研究』になった!

去る8月6日、総務課・防災アドバイザーの細田さんを迎えて西区の防災訓練を実施しました。当日、両親と一緒に参加していた小学3年生の藤谷奈々さんが、細田さんから聞いたお話などをと、自由研究のテーマにしてみました。

奈々さんは暑い中、真剣にお話を聞いて、火事のこわさや消火活動のことを考えてくれたんですね。大人にも大変役立つものとして出来上がっていますので紹介します。

西区区長 吉畑隆博

